



Protokoll zum 15. ordentlichen Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2018

| <u>Datum</u> | <u>Beginn</u> | <u>Ende</u> | <u>Ort</u> |
|--------------------|---------------|-------------------------|---------------|
| 13.6.2018 | 18:15 Uhr | 21:30 Uhr | Raum ME.04.19 |
| <u>Redeleitung</u> | | <u>Protokollführung</u> | |
| Kai Radant | | Ronan Stäudle | |

Anwesenheit

| | |
|-------------------|---|
| Vorsitzende | Ronan Stäudle |
| Referierende | Alle Referenten |
| Beauftragte | Soufian Goudi, Paul Leppak, Benjamin Fachinger |
| Autonome Referate | Fachinger, Lisa Kern-Jansen |
| Gäste | Ruben Zarpentin, Jaqueline Mortel Savraes, Lojin Chikhkatna, Marie Claßen |

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt.

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, dass wir stimmberechtigt sind.

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen.

- TOP 1: Begrüßung und Regularia
- TOP 2: Anträge
- TOP 3: Berichte und Projekte
- TOP 4: Termine und Sonstiges

Kai Radant wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.

TOP 2: Anträge

Zur Erklärung: Ja - Nein - Enthaltung

Antrag 1: Finanzierung des Romanistik-Sommerfests

Eine Person nicht anwesend 9 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltung

Antrag 2: Finanzierung des International Abend Dinner (IST)

10-0-2

Getränke können auch durch den AStA gekauft werden. Unsere Mehrwegbecher können genutzt werden.

Antrag 3: Aufwandsentschädigung Juni 2018

Vorstellung

Antrag 4: 100 Kabelbänder mit Klettverschluss

11-0-1

Antrag 5: Honorar für DJs am Cocktailabend

12-0-0

Antrag 6: Facebook-Werbung Cocktailabend 04.07

10-0-2

Antrag 7: Lüfter für das Getränkelager

7-1-4

Antrag 8: Stahlseile für Bierbände

12-0-0

Antrag 9: Neuer Pavillon für AIAS

Antragshöhe wird geändert auf 50€

Eine Person nicht anwesend bei Abstimmung.

8-0-3

Antrag 10: Sonderreinigung Ebene

12-0-0

Antrag 11: Pausierung des Projekts Fairteiler bis zur Erfüllung bestimmter Auflagen

Diverse Probleme mit dem Fairteiler werden diskutiert. Am Wochenende war wieder eine Gemüse-Ladung vergammelt. Eine Pausierung des Fairteilers wird aber größtenteils abgelehnt, da das Projekt gerade eine größere Aufmerksamkeit bekommt. Der alte Kühlschrank läuft allerdings oft aus, da er aber auch regelmäßig

ausgeschaltet wird. Für die Zukunft soll verstärkt darauf geachtet werden, dass kein Gemüse in großen Mengen in den Fairteiler kommt. Außerdem soll der Kühlschrank dauerhaft in Betrieb sein, da es klar ist, dass er ausläuft, wenn das Eis hinten abtaut.

0-10-2

Antrag 12: Anschaffung einer Kühloption für den Fairteiler

Änderungsantrag auf 750€ als Antragshöhe wird angenommen. Es wird ein Kühlschrank gewünscht mit Glasfront und ohne Gefrierfach zu besorgen. Wir haben derzeit 3 Kühlschränke, älterer Generation, welche für viele Veranstaltungen zu wenig sind.

9-3-0

Antrag 13: Anschaffung luftdicher/ geruchsneutraler Müllbehälter für den Fairteiler

GO-Antrag auf Vertagung wird abgelehnt

11-0-1

Antrag 14: Bewerbung Dub Session 13.7.18

Für den 13.7.18 ist eine DubSession geplant. Von Seiten des Plenums wird kritisiert, dass der Termin ungünstig liegt, da er mitten in der WM und der Klausurenphase liegt sowie eine Woche später der Rave ist. Lukas berichtet, dass die Künstler ihre eigene Technik mitbringen, sowie sich um die Bewerbung (Grafik, etc.) kümmern.

Redeliste ist geschlossen.

Es wird ein Stimmungsbild gewünscht, ob wir die Veranstaltungen durchführen sollen oder nicht. Stimmungsbild ergibt, dass 4 Personen für, 8 gegen die Durchführung der Veranstaltung am 13.7.18 sind. Bei einer Enthaltung. Ronan wünscht, dass die Veranstaltung im WS durchgeführt wird.

Der Antrag wird nach dem Stimmungsbild zurückgezogen.

TOP 3: Berichte und Projekte

WM:

Es wird berichtet von der WM. Es ist alles vorbereitet auch die Zusammenarbeit mit dem HSW läuft sehr gut. Die Zahl der Helfer ist allerdings absolut ungenügend.

Soufian bittet darum, dass AStA Mitglieder sich noch eintragen. Freunde und sonstige Personen aus der Hochschulpolitik gefragt werden. Es wird vorgeschlagen Fachschaften anzufragen und mit einem Post auf Facebook nach Helfern zu fragen, wenn nötig.

Cornelis wünscht sich, dass die Nicht-AStA Mitglieder stärker eingebunden werden und wenn sie helfen stärkere Anerkennung erfahren.

Reflexionstreffen, Klausurtagung und Helferfest

Ronan schlägt vor, dass wir Ende der Vorlesungszeit ein gemeinsames Fest feiern wollen mit allen AStA-

Mitglieder, Angestellten und anderen Personen aus der Hochschulpolitik.

Zusätzlich sollen in den Semesterferien ein Reflexionstreffen und eine Klausurtagung stattfinden.

Semesterticketbereitstellung

Yannik berichtet von Gespräch mit Lukas und den WSW über die Bereitstellung des Semestertickets. Die WSW hatten zuletzt Geld für die zweistufige Umstellung gefordert, was in vorherigen Verhandlungen nie vorgebracht wurde. Yannik und Lukas verhandeln aber noch, sind optimistisch und nicht bereit Geld auszugeben.

Pressereferat

Sven berichtet von Treffen des Presse-Referat, da Lena den AStA verlassen hat, wurden intern die Aufgaben neu verteilt. Es wird versucht ohne weiteres Mitglied im AStA die Arbeit zu erledigen.

Kai Radant verlässt das Plenum, Ben wird als neue Redeleitung vorgeschlagen und angenommen.

Uni-Day

Lukas berichtet von Uni-Day. Insgesamt war es eine schöne Veranstaltung, bei der das meiste gut geklappt hat. Der Regen ab 18 Uhr sorgte leider dafür, dass die gewünschte Personenanzahl ausblieb. Dies ist allerdings die Gefahr bei einer Open-Air Veranstaltung.

Er zieht ein positives Fazit, mit kleineren Problemen. Schade war das Wetter.

Ronan zieht auch eine positive Bilanz der Veranstaltung selber. Gerade tagsüber war es im Vergleich zu vergangenen Uni-Days deutlich attraktiver. Allerdings sieht er den Arbeitsaufwand als zu hoch an. Der Auf- und Abbau von oben nach unten ist extrem zeitaufwendig und anstrengend gewesen. Er empfiehlt in Zukunft Konzerte auf der AStA-Ebene oder der Terrasse durchzuführen.

Insgesamt war der Uni-Day schlichtweg Zuviel Arbeitsaufwand, so dass sehr viele Personen sehr viel helfen mussten.

FZS

Lukas berichtet von Treffen des FZS zum Thema Nachhaltigkeit. Es fanden Diskussionen in Räumen des Transzent statt und Anträge wurden vorbereitet.

PubQuiz

Es wird vom PubQuiz berichtet. Etwa 80 Personen waren dabei, es war eine schöne Veranstaltung und somit ein Erfolg. Die Moderatoren haben sich auch bereit erklärt in Zukunft es gerne zu wiederholen.

TOP 4: Termine und Sonstiges

11.7 FSRK Sitzung

Grillfeste der Fakultäten: 27.6. Fak 6; 29.6 Fak 8 + Nachtflohmarkt; 13.7. Fak 4

20.6. Eröffnung der Kunstaustellung + anschließende After Party

28.6. Caipi Party

28.6. AStA Open Air Party

Nächste Woche findet die Anwesenheitspflichten-Kampagne des LAT statt. Das Hopo Referat stellt sich vor, Anwesenheitslisten auszulegen in den Hörsälen. Damit Studierende aufmerksam darauf werden, dass so etwas geplant ist. Ist innovativer und die Relation von Aufwand und Wirkung ist besser als bei Infoständen.

Lukas hat kurz telefoniert mit dem Soundsystem von DUB. Die GHG wird die Veranstaltung übernehmen und dann im kleinen Rahmen testen.

Das nächste Plenum findet statt am 20.6.2018 um 18:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-Großraumbüro“.

Benjamin Fachinger schließt das Plenum um 21:30

(Redeleitung)

(Protokollführung)